
ATA — FÓRUM ESTUDANTIL
I REUNIÃO GERAL

No dia 9 de dezembro de 2024, segunda-feira, às 16h, no Auditório do Campus Norte da
Universidade do Distrito Federal Professor Jorge Amaury Maia Nunes (UnDF), reuniram-se,
conforme previamente agendado: representando a gestão da UnDF, a Reitora Pro Tempore
Simone Pereira Costa Benck, a Secretária-Executiva Suzana Gonçalves Rodrigues, o
Assessor Especial da Secretaria Executiva Flávio Mascarenhas Roriz Pedrosa, o Prefeito
do Campus Norte Cleber Casimiro Silveira, a Pró-Reitora de Graduação Alessandra Edver
Mello dos Santos, o Pró-Reitor de Extensão e Cultura João Felipe de Souza, o Diretor de
Assistência Estudantil e Humanização Pedro Rodrigues de Alencar, a Chefe da Biblioteca
Central Marjorie Gonçalves Andersen Trindade, a Assessora dos Centros Interdisciplinares
Roberta Moreira Mateus, e o Assessor Especial da Reitoria Felipe Salomão Cardoso; e,
representando os discentes da UnDF, as Estudantes de Produção Cultural Iani Else
Nogueira Aragão e Ana Luiza Mendes da Silva Machado, os Estudantes de Serviço Social
Luiz Guilherme de Lizio Póvoa Ribeiro, Marcos Vinícius Batista Dourado, e Amanda Raquel
Barbosa Amado, a Estudante de Gestão Ambiental Barbara Cristina da Silva Oliveira, e o
Estudante de Engenharia de Software Paulo Moisés Martins da Silva. Após apresentações,
a Reitora Simone Pereira Costa Benck sugeriu que fossem brevemente relatados os
avanços ao longo do 2º semestre, nas 8 comissões permanentes instituídas com
participação dos discentes e dos membros da UnDF, retomando-se os registros em ata
salvos em pasta do Google Drive. Inicialmente, a Estudante Barbara Cristina da Silva
Oliveira leu os encaminhamentos da reunião da Comissão de Permanência Estudantil. O
Diretor Pedro Rodrigues de Alencar sugeriu mais reuniões da referida Comissão. A
Estudante Barbara Cristina da Silva Oliveira contextualizou a importância de haver um caixa
eletrônico no Campus Norte. E também contextualizou a situação de estudantes que
residem fora do DF. Quanto ao caixa eletrônico, a Reitora Simone Pereira Costa Benck
destacou a necessidade de vigilância armada 24h. Relatou que servidores do GDF recebem
também pelo Banco Regional de Brasília (BRB), e moram também fora do DF. E propôs
encaminhar a demanda ao BRB. A Estudante Amanda Raquel Barbosa Amado sugeriu que,
no cartão dos auxílios, seja disponibilizada a função Pix. A respeito, o Diretor Pedro
Rodrigues de Alencar ponderou sobre questões contratuais e financeiras com o BRB. E
reiterou que, na reunião da Comissão, foi sugerida uma reunião específica sobre o BRB, o
que não ocorreu. A Reitora Simone Pereira Costa Benck reiterou encaminhar ao BRB, por
escrito, as demandas. Destacou o controle e a prestação de contas do programa do BRB,
instituição que acolheu a demanda da UnDF, quanto à permanência estudantil. Ponderou
que a maioria dos estudantes com auxílios cancelados eram de Itapoã e Paranoá,
localidades próximas ao Campus Norte. Também reiterou que, quando a gestão receber a
demanda estudantil por escrito, o processo terá andamento no SEI. A Secretária-Executiva
Suzana Gonçalves Rodrigues sugeriu contextualizar as demandas específicas dos
estudantes, apresentar necessidades, dificuldades e proposições, a fim de auxiliar a
compreensão e a análise do BRB. Relatou que o BRB tem um setor específico para tratar
de cartões sociais. Avaliou a possibilidade de um aditivo ao contrato, por exemplo, para



melhorar o serviço. A Reitora Simone Pereira Costa Benck solicitou que as demandas por
escrito sejam enviadas pelos estudantes ainda em dezembro, para então encaminhamento
ao BRB. Quanto à Comissão de Mobilidade, a Estudante Ana Luiza Mendes da Silva
Machado relatou reunião com a Secretaria de Mobilidade e Transporte (Semob), e
questionou sobre a possibilidade de reunião com o Deputado Max Maciel e, se possível,
com autoridade do Estado do Goiás, a respeito. E avaliou que, para as necessidades
estudantis, é insuficiente o número de auxílios-transporte ofertados. A Estudante Ana Luiza
Mendes da Silva Machado relatou outros encaminhamentos da reunião, como melhorias da
linha 136.1, a construção da parada de ônibus, possivelmente para o próximo semestre, e
linhas do Varjão para atender os estudantes na hora do almoço, no Restaurante
Comunitário do Varjão. A Reitora Simone Pereira Costa Benck mencionou que outras
linhas, de outras origens, já incluem a UnDF no itinerário. E encaminhou que o Vice-Reitor
Sérgio Carreira e o Assessor Especial Felipe Salomão Cardoso façam a intermediação com
o Deputado Max Maciel, Presidente da Comissão de Transporte e Mobilidade Urbana da
Câmara Legislativa, para agendamento de reunião com gestores da UnDF e com discentes
da Comissão para tratar dos desafios enfrentados pelos estudantes no deslocamento entre
a Região Integrada de Desenvolvimento do Distrito Federal (Ride) e a UnDF. Retornando ao
tema da Comissão de Permanência Estudantil, sobre a necessidade dos auxílios, o
Estudante Luiz Guilherme de Lizio Póvoa Ribeiro sugeriu mapeamento de estudantes
residentes no entorno, para nova disponibilização de vagas de auxílios, com possíveis
reajustes orçamentários, considerando-se novos estudantes beneficiados, bem como
estudantes que perderiam ou ganhariam o auxílio. Sobre os auxílios de transporte e de
saúde mental, a Estudante Ana Luiza Mendes da Silva Machado sugeriu que sejam
encaminhados comprovantes, como residência, acompanhamento psicológico, ou uso de
medicamentos, pois informou haver falhas, como benefício a estudantes que residem no
DF. O Diretor Pedro Rodrigues de Alencar solicitou encaminhar Ouvidoria a respeito, e
destacou a instituição do sistema de fila de espera, conforme novo Edital vigente, o que
possibilita que um novo estudante seja beneficiado após a exclusão de estudante que não
atenda os critérios de permanência. Sobre a Comissão para Espaços de Convívio
Estudantil, o Estudante Marcos Vinícius Batista Dourado mencionou termo de concessão
do espaço físico, e que os estudantes formalizariam uma representação estudantil, com
Centro Acadêmico (CA) a ser criado no próximo semestre. Mencionou também documento
a ser elaborado sobre as situações em que a UnDF poderia chamar a política. Já relativo à
Comissão de Alimentação, também destacou o impedimento de vender alimentos no
Campus Norte. O Prefeito Cleber Casimiro Silveira informou visita da Vigilância Sanitária e
notificação, para que a venda seja suspensa, por não haver autorização. A Reitora Simone
Pereira Costa Benck mencionou também denúncias anteriores contra estudantes que
pretendiam vender alimentos, bem como comerciantes, food trucks, já tendo sido sugerido
também usar o espaço contíguo ao Campus Norte. E relatou que estudantes e docentes
cobraram segurança alimentar. Esclareceu que, justamente em razão das denúncias, a
UnDF recebeu visita da Vigilância Sanitária. Destacou a pretensão de ampliar os auxílios, e
informou que o Fundo da UnDF vai custear os auxílios até metade de 2025, com aprovação
anual dos auxílios. Salientou que docentes de Nutrição elaboraram o cardápio para o
processo de contratação de lanchonete. Ponderou que, se uma pessoa passar mal por



causa de um salgado, por exemplo, a UnDF responderia. Relatou também denúncias
quanto a vendas. A Estudante Barbara Cristina da Silva Oliveira considerou que, portanto,
seria necessário instituir uma lanchonete ou um restaurante universitário no Campus Norte,
antes de qualquer outra pauta, como mobilidade. Relatou que os membros da Comissão de
Alimentação acompanharam os processos SEI a respeito, inclusive sobre a proposta do
Deputado Fábio Félix quanto à instalação de “bandejão” no Campus Norte, a partir da
gestão da Secretária de Educação. O Prefeito Cleber Casimiro Silveira relatou que todas as
suspensões decorreram de denúncia, por 4 vezes. A Reitora Simone Pereira Costa Benck
ponderou que os pactos de livre comércio são privados, mas o espaço é público, e que nem
na Educação Básica é permitido. Comunicou reunião ocorrida na Câmara Legislativa na
presente data, acerca, também, da alimentação. O Assessor Especial Felipe Salomão
Cardoso relatou que o processo encaminhado pela UnDF aguarda assinatura do Gabinete
da Secretaria de Educação do Distrito Federal (SEEDF). O Estudante Luiz Guilherme de
Lizio Póvoa Ribeiro esclareceu que, conforme documento do referido processo, não haveria
como a SEEDF implementar a alimentação na UnDF, pois a legislação seria apenas para a
Educação Básica. A Reitora Simone Pereira Costa Benck ponderou que a lei precisaria
prever a alimentação gratuita no Ensino Superior, para haver rubrica. O Estudante Luiz
Guilherme de Lizio Póvoa Ribeiro informou que, após resposta da SEEDF, seriam traçadas
estratégias, e mencionou a sugestão de órgão da SEEDF para buscar-se apoio federal do
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE). A Reitora Simone Pereira Costa
Benck relatou já haver parcerias com a esfera federal, como com o Conselho Nacional de
Desenvolvimento Científico e Tecnológico (CNPq). Mencionou a necessidade de licitação,
relatou que o processo para a lanchonete se funda em experiência de Instituto Federal, e
contextualizou as tentativas anteriores. Relatou que a ampliação da oferta da UnDF impacta
favoravelmente a implementação da alimentação. Relatou também que a primeira
preocupação foi disponibilizar recursos aos estudantes, para que eles próprios adquirissem
a alimentação. O Estudante Luiz Guilherme de Lizio Póvoa perguntou sobre a possibilidade
de transporte alimentar, considerando que o Governo do Distrito Federal (GDF) não
conseguiria atender. Ponderou que não seriam questões burocráticas, mas que não haveria
a possibilidade. E avaliou que conviria documentos do GDF atestando essa impossibilidade.
Resume que, para implementar o “bandejão”, ou se altera a lei, ou se busca auxílio federal.
Relatou que também será formalizado pelos estudantes um pedido para construir
restaurante universitário em terreno vizinho, e que possuem consciência de que não
inaugurarão o restaurante, mas futuros estudantes sim, conforme foi encaminhado na última
reunião da Comissão de Alimentação. Ponderou que o restaurante universitário não atende
apenas os estudantes, mas também docentes, funcionários e comunidade acadêmica em
geral. Sobre a Comissão de Gestão Democrática, ponderou que havia solicitado que
edital de eleição de Reitor fosse aberto por 15 a 20 dias, para que a comunidade acadêmica
o analisasse. Acrescenta que, contudo, se surpreendeu com a proposta da Reitoria,
formalizada no e-mail institucional enviado no dia 29 de novembro de 2024, proposta que
inclui a participação discente na Comissão Eleitoral. Mencionou também processo judicial
referente aos Conselhos Superiores, aguardando decisão em segunda instância, e
mencionou sugestão encaminhada. A Secretária-Executiva Suzana Gonçalves Rodrigues
destacou que a decisão agora será em colegiado e, por haver recesso judiciário, a resposta



deve vir em 2025. Informou que a Comissão Eleitoral constrói o edital. A Reitora Simone
Pereira Costa Benck destacou que o edital passaria pelo Jurídico da UnDF e pela
Procuradoria-Geral do GDF. E mencionou participação de docentes que não são da carreira
de magistério superior. A Secretária-Executiva Suzana Gonçalves Rodrigues esclareceu
que, na lei de criação da UnDF, consta que qualquer pessoa com Doutorado e com 3 anos
de experiência no Ensino Superior poderia assumir o cargo de Reitor, de modo que
restringir a docentes de magistério superior divergiria da previsão legal. Ponderou também
que a lei que criou a UnDF é anterior à que criou a carreira de magistério superior. E
reiterou que essas questões serão debatidas na Comissão Eleitoral. A Reitora Simone
Pereira Costa Benck relatou que só foi possível criar a UnDF porque já existiam a Escola
Superior de Ciências da Saúde (Escs), a Escola Superior de Gestão (ESG) e a Escola
Superior da Polícia Civil (ESPC), e que, na época, a Câmara Legislativa não conseguiu
equacionar essas questões. Avalia que, em termos políticos, seria mais interessante somar
os orçamentos dessas instituições. Ponderou que os docentes da Escs recebem
gratificação além da remuneração. Relatou que docentes de Saúde aprovados no último
concurso da Carreira Magistério Superior do Distrito Federal não assumiram. Avaliou que há
uma questão de interpretação jurídica e questionou se o professor que assina diplomas e
que forma estudantes não seria docente da UnDF. Sobre a Comissão Acadêmica, o
Estudante Luiz Guilherme de Lizio Póvoa salientou ajustes dos Horários Protegidos de
Estudo (HPEs). Ponderou que o HPE apenas acaba encurtando o tempo de conteúdo que
os estudantes têm disponível. Avaliou que muitos estudantes evadem, por não haver uma
educação de qualidade, não apenas pelos Projetos Pedagógicos de Curso (PPCs), mas
também por questões internas, como não haver pré-requisitos para ingresso em disciplinas
dependentes de outras. Ponderou que, assim, estudantes se matriculam em disciplinas que
não são capazes de cursar. E avaliou como responsabilidade da Pró-Reitoria de Graduação
(Prograd), quanto à adequação. Ponderou também a possibilidade de remanejar disciplinas
na grade, embora considere como maior preocupação a qualidade. A respeito, a Reitora
Simone Pereira Costa Benck ponderou que a avaliação do Exame Nacional de
Desempenho dos Estudantes (Enade) e o ingresso no mercado de trabalho indicarão a
qualidade dos cursos. Relatou também avaliação pelo Conselho de Educação do Distrito
Federal (CEDF) no meio do curso. Relatou, assim, que os cursos mais curtos já estão
sendo avaliados. Relatou também que, com os reconhecimentos dos cursos, novas turmas
podem ser abertas. E avaliou que toda mudança nesse momento é sensível. Relatou que os
documentos entregues ao CEDF foram aprovados e constam no e-MEC. Comunicou a
nomeação de 17 novos docentes e possivelmente novos cursos de verão. Salientou que,
sem o reconhecimento dos cursos, os diplomas não teriam validade. Relatou que alguns
PPCs já foram escritos pelos docentes nomeados. A Pró-Reitora Alessandra Edver Mello
dos Santos relatou que, em novos cursos, não há a perspectiva de pré-requisitos,
considerando-se todas as unidades curriculares trabalhadas no semestre, justamente para
não atrapalhar o percurso formativo do estudante. A Reitora Simone Pereira Costa Benck
exemplificou também o caso da Escs, e o caso de outras universidades federais, onde
estudantes ficam anos a mais para concluir os cursos. Relatou que muitos professores já
fizeram mudanças nos PPCs, e que outros estão amadurecendo mudanças. Relatou que,
no curso de Física na Universidade de Brasília (UnB), leva-se por vezes 10 anos para



formar um estudante. O Estudante Luiz Guilherme de Lizio Póvoa mencionou os registros
sobre a elaboração dos PPCs. Informou que a ata da última reunião da Comissão
Acadêmica não está ainda disponível. E questionou se não seria possível alterar o PPC. A
Reitora Simone Pereira Costa Benck destacou a previsão de abrir 4 novos cursos, e que o
referido PPC fora construído por consultoria, antes dos docentes serem nomeados. Relatou
que a comunidade pede mais cursos de TI, mas que os docentes solicitaram não abrir
novas turmas no meio do ano. O Estudante Luiz Guilherme de Lizio Póvoa avaliou que a
questão é uma necessidade identificada por docentes e por estudantes, e relatou embate
entre professores. Questionou como seria o caso de novos PPCs entregues por docentes. A
Reitora Simone Pereira Costa Benck informou que, conforme última reunião, constante em
ata, os docentes informaram que não serão feitos novos PPCs para a área de TI, e que
solicitaram não abrir novas turmas. Por outro lado, o Estudante Luiz Guilherme de Lizio
Póvoa contextualizou também a problemática de não se poder trancar uma unidade
curricular. Avaliou que, no núcleo universal, haveria meios de contornar a situação, e relatou
caso pessoal do semestre passado. E sugeriu um limite de unidades curriculares trancadas,
para que o estudante continue recebendo auxílios. A Pró-Reitora Alessandra Edver Mello
dos Santos considerou as limitações de docentes, para ofertarem disciplinas a estudantes
que trancaram. Relatou que será lançada circular para atender estudantes que não
obtiveram aprovação. E ponderou sobre a logística para os vários cursos e turmas. A
Reitora Simone Pereira Costa Benck ponderou a dificuldade de mudar as regras no meio do
caminho. Exemplificou com a nova oferta no turno vespertino, quando alguns docentes não
poderiam lecionar. O Estudante Luiz Guilherme de Lizio Póvoa avaliou que, trancando ou
reprovando a unidade curricular, o caminho para reaver as disciplinas é o mesmo, isto é, a
reoferta. Sobre a logística, a Reitora Simone Pereira Costa Benck informou que, dos 132
professores nomeados em 2023, somente 90 ficaram, diferença de 42 docentes, de modo
que, com mais professores, seria possível ofertar mais unidades e, assim, não haveria esse
problema. Relatou também participação de mais de 9 mil estudantes no Enem, e 6
chamadas, havendo cursos que não fecharam os 40 estudantes. Informou que as novas
nomeações vão auxiliar, e relatou que apenas 1 dos 17 nomeados não vai assumir, por ter
solicitado final de fila. O Estudante Marcos Vinícius Batista Dourado questionou se seria
possível cursar, na turma seguinte, a disciplina reprovada. A Reitora Simone Pereira Costa
Benck ponderou que, no núcleo universal, seria mais fácil, pois todos os cursos têm. A
Pró-Reitora Alessandra Edver Mello dos Santos informou que, na circular, está previsto
verificar todas as possibilidades, para atender os estudantes. Exemplificou que bases de
Matemática e de Ciências da Computação podem ser feitas em outro turno, para integralizar
o tempo previsto no PPC. A Estudante Iani Else Nogueira Aragão relatou ser a sua terceira
tentativa de cursar uma graduação, e mencionou a necessidade de trancamentos por
razões de saúde. Relatou que, em outra instituição de ensino superior, foi aberto recurso
especial para ela, para que as matérias necessárias fossem cursadas. E preocupou-se por
não haver o trancamento também na UnDF. Enfim, considerou o trancamento como bom
funcionamento da universidade. A Reitora Simone Pereira Costa Benck mencionou o caso
de juntar turmas, quando dois professores receberiam pelo mesmo horário. Salientou, no
ensino, a carga horária semanal de 16 horas para docentes de 40 horas, e de 8 horas para
docentes de 20 horas, de modo a contemplar também a pesquisa e a extensão. Informou



que a Diretoria de Assistência Estudantil e Humanização (Diae) está à disposição para
atender estudantes com condições especiais. Mencionou que a UnDF não consegue
resposta de estudante cego sobre a razão de ter evadido, inclusive para direcionar uma
política de permanência. Encaminhou que, no 1º semestre de 2025, a questão do
trancamento será observada, preocupação também já havida no primeiro semestre da
UnDF. Avaliou que, nos últimos seis meses, os estudantes encaminharam bem as pautas,
as quais não são simples. Sobre a Comissão de Biblioteca e Acervo e sobre a Comissão
de Acessibilidade e Inclusão, o Estudante Luiz Guilherme de Lizio Póvoa relatou que os
representantes estudantis não puderam participar da presente reunião. A Reitora Simone
Pereira Costa Benck ressaltou a importância de todos assinarem as atas. A
Secretária-Executiva Suzana Gonçalves Rodrigues solicitou que, até o final da semana, os
estudantes encaminhem os representantes para compor a Comissão Eleitoral. O Estudante
Luiz Guilherme de Lizio Póvoa relatou como será feita a indicação. A Reitora Simone
Pereira Costa Benck informou também que, após analisar os casos dos estudantes que
perderam o auxílio, muitos precisaram trabalhar. E considerou a possibilidade de que,
nesses casos, respeitando a isonomia de ingresso, para os próximos editais de auxílios,
esses estudantes possam migrar para outro turno, para também serem aproveitadas vagas
suplementares. Enfim, agradeceu a participação de todos. Nada mais havendo a tratar, a
reunião foi encerrada às 18h15. Eu, Felipe Salomão Cardoso, Assessor Especial da
Reitoria, redigi esta ata.





ANEXO I

Fotos da reunião

Da direita para a esquerda, de costas: Flávio Mascarenhas Roriz Pedrosa, Marjorie
Gonçalves Andersen Trindade, Roberta Moreira Mateus, Iani Else Nogueira Aragão, Marcos
Vinícius Batista Dourado, Luiz Guilherme de Lizio Póvoa Ribeiro, Amanda Raquel Barbosa
Amado, Ana Luiza Mendes da Silva Machado. De frente, da esquerda para a direita:
Paulo Moisés Martins da Silva, Cleber Casimiro Silveira, João Felipe de Souza, Suzana
Gonçalves Rodrigues, Simone Pereira Costa Benck, Pedro Rodrigues de Alencar, e

Alessandra Edver Mello dos Santos.



Da esquerda para a direita: Pedro Rodrigues de Alencar, Alessandra Edver Mello dos
Santos, Flávio Mascarenhas Roriz Pedrosa,Marjorie Gonçalves Andersen Trindade, Roberta

Moreira Mateus, Iani Else Nogueira Aragão, Marcos Vinícius Batista Dourado, Luiz
Guilherme de Lizio Póvoa Ribeiro, Amanda Raquel Barbosa Amado, Ana Luiza Mendes da
Silva Machado, Paulo Moisés Martins da Silva, Cleber Casimiro Silveira, João Felipe de

Souza, Suzana Gonçalves Rodrigues, e Simone Pereira Costa Benck.



ANEXO II

MEMÓRIA DE REUNIÃO (09/12/2024, 16h a 18h15)

PARTICIPANTES:

Representando a administração da UnDF:
● Reitora Pro Tempore Simone Pereira Costa Benck
● Secretária-Executiva Suzana Gonçalves Rodrigues
● Assessor Especial da Secretaria Executiva Flávio Mascarenhas Roriz Pedrosa
● Pró-Reitora de Graduação Alessandra Edver Mello dos Santos
● Pró-Reitor de Extensão e Cultura João Felipe de Souza
● Diretor de Assistência Estudantil e Humanização Pedro Rodrigues de Alencar
● Chefe da Biblioteca Central Marjorie Gonçalves Andersen Trindade
● Assessora dos Centros Interdisciplinares Roberta Moreira Mateus
● Assessor Especial da Reitoria Felipe Salomão Cardoso

Representando os estudantes:
● Iani Else Nogueira Aragão, Estudante de Produção Cultural
● Ana Luiza Mendes da Silva Machado, Estudante de Produção Cultural
● Luiz Guilherme de Lizio Póvoa Ribeiro, Estudante de Serviço Social
● Amanda Raquel Barbosa Amado, Estudante de Serviço Social
● Marcos Vinícius Batista Dourado, Estudante de Serviço Social
● Barbara Cristina da Silva Oliveira, Estudante de Gestão Ambiental
● Paulo Moisés Martins da Silva, Estudante de Engenharia de Software

LOCAL: Auditório do Campus Norte.

PAUTA:

● Encerramento dos trabalhos de 2025 do Fórum Estudantil.
● Balanço das ações e perspectivas futuras.

ENCAMINHAMENTOS

● O Diretor Pedro Rodrigues de Alencar sugeriu mais reuniões da Comissão de Permanência
Estudantil.

● A Reitora Simone Pereira Costa Benck solicitou que as demandas sejam enviadas por escrito
pelos estudantes ainda em dezembro, para então encaminhamento ao BRB, quanto a instalar
caixa eletrônico no Campus Norte e de disponibilizar, no cartão dos auxílios, a função Pix. A
Secretária-Executiva Suzana Gonçalves Rodrigues sugeriu contextualizar as demandas
específicas dos estudantes, apresentar necessidades, dificuldades e proposições, a fim de
auxiliar a compreensão e a análise do BRB. E avaliou a possibilidade de um aditivo ao contrato,
por exemplo, para melhorar o serviço.

● O Estudante Luiz Guilherme de Lizio Póvoa Ribeiro sugeriu mapeamento de estudantes
residentes no entorno, para nova disponibilização de vagas de auxílios, com possíveis reajustes
orçamentários, considerando-se novos estudantes beneficiados, bem como estudantes que
perderiam ou ganhariam o auxílio.

● Sobre os auxílios de transporte e de saúde mental, a Estudante Ana Luiza Mendes da Silva
Machado sugeriu que sejam encaminhados comprovantes estudantis, como residência,



acompanhamento psicológico, ou uso de medicamentos, pois informou haver falhas, como
benefício a estudantes que residem no DF. O Diretor Pedro Rodrigues de Alencar solicitou
encaminhar Ouvidoria a respeito.

● A Reitora Simone Pereira Costa Benck encaminhou que o Vice-Reitor Sérgio Carreira e o
Assessor Especial Felipe Salomão Cardoso façam a intermediação com o Deputado Max
Maciel, Presidente da Comissão de Transporte e Mobilidade Urbana da Câmara Legislativa,
para agendamento de reunião com gestores da UnDF e com discentes da Comissão, para tratar
dos desafios enfrentados pelos estudantes no deslocamento entre a Região Integrada de
Desenvolvimento do Distrito Federal (Ride) e a UnDF.

● O Estudante Marcos Vinícius Batista Dourado mencionou termo de concessão do espaço físico,
e que os estudantes formalizariam uma representação estudantil, com Centro Acadêmico (CA) a
ser criado no próximo semestre. Mencionou também documento a ser elaborado sobre as
situações em que a UnDF poderia chamar a política.

● A Reitora Simone Pereira Costa Benck encaminhou que, no 1º semestre de 2025, a questão do
trancamento será observada, preocupação também já havida no primeiro semestre da UnDF.

● A Reitora Simone Pereira Costa Benck ressaltou a importância de todos assinarem as atas.
● A Reitora Simone Pereira Costa Benck informou também que, após analisar os casos dos

estudantes que perderam o auxílio, muitos precisaram trabalhar. E considerou a possibilidade
de que, nesses casos, respeitando a isonomia de ingresso, para os próximos editais de auxílios,
esses estudantes possam migrar para outro turno, para também serem aproveitadas vagas
suplementares.

● A Secretária-Executiva Suzana Gonçalves Rodrigues solicitou que, até o final da semana, os
estudantes encaminhem os representantes para compor a Comissão Eleitoral.
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